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Zur Sitzung am Gremium 

05.07.2011 Ausschuss für Schule und Bildung 
 
 
 

Sachstand Planung Sechste Gesamtschule 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Warnecke,  

 

im Herbst vergangenen Jahres bat die Bezirksregierung Düsseldorf die Stadt Wuppertal um 
eine zeitnahe Stellungnahme zur Gesamtschul-Entwicklungsplanung der Stadt.  
Das zuständige Fachdezernat in Düsseldorf teilte mir auf meine Nachfrage hin mit Schreiben 
vom 23.11.2010 mit, dass bis Ende November keine Antwort aus Wuppertal erfolgt sei und 
man daher aufgrund meines Schreibens die „Anfrage ausgeweitet und nochmals um rasche 
Antwort gebeten“ habe.  
Ein Gesprächstermin der Wuppertaler Schulverwaltung mit dem Dezernat der 
Bezirksregierung fand daraufhin am 18.03.2011 in Düsseldorf statt. 
 
 
Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN bittet daher um Beantwortung folgender Fragen 
zur Sitzung des Schulausschusses am 05.07.2011:  
 

1. Welche Personen nahmen an diesem Gespräch teil? 

2. Welcher konkrete Anlass bestand für dieses Gespräch?  
Aus welchem Grund wurde ein persönliches Gespräch zu diesem Thema von der 
Bezirksregierung für notwendig erachtet?  
Handelt es sich nach Ansicht der Verwaltung hierbei um einen üblichen Vorgang? 

3. Welche Themen wurden konkret in diesem Gespräch erörtert?  
Wie war zu diesen Themen der Standpunkt der Schulverwaltung? 

4. Welches Ergebnis wurde in dem Gespräch erzielt?  
Wurden weitere Treffen zwischen Schulverwaltung und Bezirksregierung zum 
Themenbereich Gesamtschule vereinbart? 



5. Hat sich an den Planungen der Schulverwaltung hinsichtlich der Errichtung einer 
sechsten Gesamtschule anlässlich des Gesprächs etwas geändert?  
Gibt es neue Handlungsansätze bzgl. ihrer zeitlichen Planung und des Standortes? 

6. In welcher Form plant die Schulverwaltung, den Schulausschuss zukünftig über neue 
Entwicklungen in Bezug auf die Gründung einer sechsten Gesamtschule auf dem 
Laufenden zu halten? 

 
 
Mit freundliche Grüßen 
 
 
Marc Schulz 
Stadtverordneter  
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